

SALOMON

Wo der Asphalt endet, und die Freiheit beginnt: Salomon bringt Bewegung ins Gravel Running

Das neue GTX-Modell des Aero Blaze 3 GRVL vereint urbane Agilität mit Geländetauglichkeit für Abenteuer ohne Umwege



Anney, FRANKREICH – Gravel Running erweitert das Spektrum des Laufsports um eine neue Disziplin, in der die Vorzüge aus Trail- und Straßenlauf ideal kombiniert werden. Wer sich bei seinen Läufen gerne abseits der Straßen bewegt und dabei das Erlebnis über das Ergebnis stellt, braucht einen Laufschuh, der auf jedem Untergrund ein verlässlicher Begleiter ist. Mit dem neuen Aero Blaze 3 GRVL GORE-TEX bringt Salomon ein neues Modell der GRVL-Linie auf den Markt, das genau dort ansetzt.

Österreichs Läuferinnen und Läufer haben im Jahr 2025 die Qual der Wahl, was Laufveranstaltungen betrifft: Der größte Laufkalender des Landes von HD-Sports zählt im aktuellen Kalenderjahr mehr als 1.000 Events – von Fünf-Kilometer-Läufen in vielen Orten bis zu Ultraläufen quer durch die Alpen zeigt sich der Laufsport in einer beachtlichen Vielfalt. Um diese Vielfalt auch im Schuhsegment zu fördern, hat Salomon die GRVL-Linie entwickelt, mit der intuitive Läufe auf unterschiedlichen Untergründen ermöglicht werden. Mit dem Aero Blaze 3 GRVL GORE-TEX erhält die Linie nun ein weiteres Modell, das das Lauferlebnis auf jedem Terrain mit neuen Facetten bereichert.

SALOMON

Der französische Outdoor-Hersteller setzt seine Linie damit konsequent fort und zielt dabei vor allem auf jüngere Zielgruppen ab. „Mit der GRVL-Linie sprechen wir eine neue Generation von Läuferinnen und Läufern an, die nicht mehr zwischen Straße und Gelände unterscheiden, sondern einfach loslaufen möchte – intuitiv, flexibel und vor allem erlebnis- statt ergebnisorientiert. Der Aero Blaze 3 GRVL Gore-Tex ermöglicht solche Erlebnisse und bietet mit der Gore-Tex-Integration auch den nötigen Schutz bei herausfordernden Bedingungen“, blickt Tobias Bogner, Marketing Manager Running bei Salomon Österreich, auf die neue Linie der Outdoor-Brand.

Sicher unterwegs – bei jedem Wetter, auf jedem Untergrund

Der **Aero Blaze 3 GRVL GORE-TEX®** ist ein Schuh für alle, die keine festen Wege brauchen. Entwickelt für wechselnde Bedingungen, verbindet das Modell ein durchdachtes Dämpfungssystem mit hoher Anpassungsfähigkeit. Die TPU-energyFOAM-Zwischensohle sorgt dabei für sanfte Landungen auf jedem Terrain sowie eine dynamische Rückfederung für idealen Langstreckenkomfort.

Durch die Integration des atmungsaktiven **GORE-TEX®-Membran** wurde dem Modell eine weitere Facette verliehen: Der Schuh schützt nun auch zuverlässig vor Nässe und ermöglicht ein Laufabenteuer, das von den Wetterbedingungen losgelöst ist. Der Schuh punktet zudem mit dem speziellen Gravel-contaGRIP® Material, das einen kontrollierten und sicheren Übergang zwischen den verschiedenen Oberflächen ermöglicht. Abgerundet wird der Aero Blaze 3 GRVL GORE-TEX® von seinem Sohlenprofil, welches vom Pendant aus der Fahrradbranche, dem Gravelbike, inspiriert wurde: Die 2,5 mm tiefe Stollen an den Seiten bieten verlässliche Stabilität und Sicherheit bei jedem Lauf.

Für die Herbstsaison präsentiert Salomon auch Neuerungen beim Vorgänger-Modell, dem **Aero Glide 3 GRVL**. Dieser überzeugt nicht nur auf jedem Terrain, sondern ist nun auch in mehrere Farbvariationen erhältlich. Somit kombiniert das Modell Dynamik und Komfort mit noch mehr Individualität in Sachen Design. Die bewährte energyFOAM-Zwischensohle bleibt das Herzstück des Schuhs: Sie sorgt für ein geschmeidiges Laufgefühl und effiziente Energierückgabe – unabhängig davon, ob der Weg über Asphalt, Kies oder unbefestigte Pfade führt.



SALOMON

###

Salomon ist die moderne Bergsport-Lifestyle-Marke, die in den französischen Alpen innovative, hochwertige und authentische Schuhe, Bekleidung und Wintersportausrüstung herstellt. Im Anecy Design Center arbeiten Designer:innen, Ingenieur:innen und Athlet:innen zusammen, um die Zukunft von Sport und Kultur zu gestalten. Bei Salomon geht es darum, durch Bergsport das Beste im Menschen zu erwecken.

Bildmaterial:

	<p><u>Gravel-Kollektion Herbst/Winter 2025</u></p> <p>Mit den Herbst-Neuheiten der Gravel-Kollektion erweitert Salomon seine Gravel-Linie in puncto Vielseitigkeit und Individualität.</p> <p>Fotocredit: Salomon</p>
	<p><u>Aero Blaze 3 GRVL GTX</u></p> <p>Das GTX-Modell des Aero Blaze 3 GRVL sorgt für noch besseren Wetterschutz in Kombination mit Komfort und Sicherheit auf jedem Untergrund.</p> <p>Fotocredit: Salomon</p>
	<p><u>Aero Glide 3 GRVL</u></p> <p>Der Aero Glide 3 GRVL begeistert mit seiner reaktionsfreudigen Dämpfung und seinem langanhaltenden Komfort auf jedem Terrain.</p> <p>Fotocredit: Salomon</p>

Pressekontakt

plenos – Agentur für Kommunikation GmbH, Söllheimer Straße 16, 5020 Salzburg

Simon Kranawetter, simon.kranawetter@plenos.at, +43 676 83786214